

... Le Monitoring du patient grave...

Plus que jamais le **Collège de Médecine d'Urgence des Pays de Loire** continue ses missions essentielles de formation médicale et paramédicale continue, et, grace à un récent changement de statut, le Collège s'ouvre désormais à l'ensemble des acteurs de l'Urgence (Ambulancier Smur, Parm, ASH, AS...).

Faites donc passer le mot dans vos services !

La **22ème Journée du Collège** dont le thème central est **"Le Monitoring du Patient Grave"** se tiendra donc le **jeudi 20 mai** dans le sublime cadre de l'abbaye de Saint Florent le Vieil et voit plusieurs nouveautés venir enrichir son [programme](#).

Ainsi plusieurs des ateliers proposés inovent dans une dynamique d'équipe : Simulation de prise en charge de patient grave avec mannequin de simulation pour vous "immerger" totalement ! Utilisation de la radio-téléphonie en situation d'exercice pour renouer avec ce moyen de communication qu'il nous faut tous savoir utiliser.

Il est donc fortement conseillé de se pré-inscrire auprès du [secrétariat du](#) _____

Collège...

Mais le Collège c'est aussi une vie associative et il y aura ce jeudi de nouvelles élections au CA. **Petit rappel** : Ne peuvent voter que les adhérents à jour de leur cotisations... (*ça c'est dit...*)

Enfin puisque vous êtes sur le site allez donc faire un tour sur la page des [annonces](#) car le printemps c'est aussi la saison des congrès et le Collège se fait l'écho de plusieurs manifestations intéressantes. (d'ailleurs si vous êtes au courant d'un évènement important dans votre secteur ne vous gênez pas pour nous en faire part, il sera publié sur cette page).

Nous vous attendons donc nombreuses et nombreux le **jeudi 20 mai** dès **8h30 à St Florent le Vieil !**



Le comité d'organisation des JMUGL